

LES OPPOSANTS

Les anticorridas lancent leur opération de tractage

Eux aussi étaient là ! Alors que la messe provençale prenait fin, jeudi matin (lire aussi ci-contre), une dizaine de personnes anticorridas, membres du Comité radicalement anticorrída (Crac)



a pris position sur les abords de la cathédrale pour distribuer des tracts (sous le titre « Non à la réouverture de l'abattoir à ciel ouvert d'Alès ») aux personnes venues assister au défilé provençal.

« Nous serons là durant toute la feria, prévient Gérard Saba, du Crac. Cette année, à Alès, le comité se contentera de tracter. » Est-ce à dire que les anticorridas ne feront pas davantage de bruit ? « Il n'y a pas que le Crac, répond-il. Et il y a des gens, parmi les "anti", qui sont désespérés. »

Photo A. B.

08/05/16

7M